

Acto de reconocimiento a los medallista de concurso nacional

Última actualización: Viernes, 23 Junio 2023 10:17

Visto: 276



"El futuro de nuestra patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres ciencias, tiene que ser un futuro de hombres de pensamiento , porque precisamente es lo que más estamos sembrado, lo que más estamos sembrado es oportunidades a la inteligencia (...) Bajo esta premisa se realizó el acto de reconocimiento a los medallista de concurso nacional e integradas de la preselección nacional en el 2023 en el IPVCE . Máximo Gómez Báez en la provincia de Camagüey.

#EducadoresCamagueyanos #CubaMined